

Queridas Hermanas:

**"Porque el Poderoso ha hecho obras grandes por mi..."**

**Lc. 1,49**

En este maravilloso mes de agosto, mes de la fiesta de la Asunción, del cumpleaños de nuestra querida Madre María Eugenia y de la fiesta de nuestro padre San Agustín, compartimos con vosotras nuestras experiencias de los últimos meses. Como María, mirando hacia atrás, proclamamos: "El Señor ha hecho obras grandes por nosotras".

### TERCER AÑO 2019



Recibimos a veintidós hermanas, de once provincias y de cuatro continentes, en la Casa Madre del 24 de abril al 14 de julio de 2019 para la Sesión del Tercer Año. La experiencia de estos tres meses cerca de María Eugenia para una sesión de renovación ha sido muy importante para cada una. La vida en común como comunidad internacional ha profundizado la comunión y el amor mutuo entre las hermanas. La peregrinación espiritual, especialmente el retiro de 30 días ha intensificado el deseo de conocer, amar, seguir y servir a Jesucristo. Cada una ha podido proclamar su propio "Magnificat", dando gracias a Dios y a la Congregación por sus obras magníficas y por la transformación de su vida.

Al acoger de vuelta en sus Provincias a nuestras hermanas del Tercer Año, os pedimos que las ayudéis y acompañéis a vivir el mensaje de apertura de la Hna. Rekha:

"Mi oración por vosotras es que busquéis la voz del Espíritu de la manera más inesperada, dando gracias a Dios por las muchas bendiciones en vuestras vidas, buscando los "dones de vuestros fracasos" y tratando de dar pequeños pasos para renovar vuestra mente, cuerpo y espíritu. El camino implica, pues, arriesgarse a

identificar vuestras periferias, dejarse renovar para volver a vuestras respectivas provincias como BUENA NOTICIA para vuestras comunidades, en las fronteras de la vida y de la misión, siempre a favor de las opciones de Dios, en conformidad con la voluntad de Dios".

## SESIÓN INTERNACIONAL DE FORMACIÓN AFRICA-MADAGASCAR

En Nairobi-KENYA, del 3 al 25 de junio, se ha celebrado una sesión de jóvenes profesas de 2 a 5 años de votos que ha reunido a las 4 Provincias de África, Madagascar y la Región de África Central. Una experiencia rica y esperanzadora para la Congregación.

Durante las primeras 3 semanas, 31 hermanas jóvenes tuvieron una sesión que les permitió profundizar su comprensión de los temas: Identidad, discernimiento, comunión y periferias en el contexto único del continente afro-malgache, y pudieron explorar en profundidad las implicaciones de las orientaciones del Capítulo General de 2018. ¡Las intervenciones e intercambios generaron en todas, pasión y deseo de un compromiso más responsable!

Podéis leer en la página web de la Congregación una información detallada sobre esta sesión <https://www.assumpta.org/Continental-Session-for-African>



SESION DE JUNIORAS EN NAIROBI



26 Junio -03 Julio

Después de las hermanas jóvenes, llegó el turno de las formadoras que también profundizaron su misión como "formadoras" en relación con los desafíos de la Iglesia y de la Congregación hoy.

El resultado de la reunión fue la finalización de un trabajo unificado: el desarrollo de un programa común para las primeras etapas de la formación

(Aspirantado-Juniorado). La Hna. Marthe Marie estuvo presente en ambas sesiones en representación del Consejo General.

#### NOTICIAS DE LA CASA MADRE:



En junio, tuvimos la alegría de celebrar la profesión temporal de Mercedes Flores (Prov. A.C-Cuba), Victoria Kamene (Prov. España) y Francesca Filiaci (Prov. Europa) en la Capilla de Auteuil. Sus provinciales respectivas se hicieron presentes. Ha sido un gran motivo de acción de gracias y además un buen testimonio del don de nuestra internacionalidad.

Junto a la comunidad de Auteuil, despedimos con gratitud a nuestras hermanas Claire Josee, Marie Jeanne Françoise (Ruanda-Chad), Claudine (Africa Central), Mary Emmanuel y Peris Eugenie (Africa del Este ) y Egle (Europa) que han regresado a sus provincias después de algunos años en la Casa Madre.

Damos la bienvenida en la comunidad de Auteuil a nuestras hermanas: Francoise Martin (Francia), Marie Valérie Lagarrigue (Francia), Begoña Vila (España). Ada Luz

Jarquín (juniora Prov. Centro América Cuba) y Francesca Filiaci (juniora Prov. Europa).

## VISITA A LA PROVINCIA DE MADAGASCAR

Del 7 de Julio al 8 de agosto visitamos la provincia de Madagascar. Marthe y Sandra iniciaron la visita con las comunidades de Tananarivo, Manandona, Ambomimasoha, Ampitakely, Andohanilakaka y Alkamisy Itenina. Posteriormente se unieron Isabelle e Irene para la visita de Ampasimanjeva y Antesenavolo. Rekha hizo la visita de la comunidad de Manovohasina (Noviciado).

Madagascar es un país bendito con grandes recursos naturales y con un pueblo dotado para la música y la danza. La liturgia diaria con las hermanas ha sido una manifestación concreta de una fe muy viva.

La acogida y la hospitalidad de las Hermanas nos han llegado muy dentro. Agradecemos el compromiso de cada hermana, de cada comunidad, de cada colaborador, ya sea en Asunción Juntos, en la parroquia, con los profesores, y con los alumnos. Su hospitalidad nos ha permitido apreciar la cultura, la generosidad y la riqueza de su diversidad. Nos hemos sentido en casa.



Tuvimos la alegría de compartir la celebración del Jubileo de Oro de la Hermana Laurentine Ravaonirina y los votos perpetuos de la Hermana Pierrette Dimbisoa en la parroquia de Ambomimashoa, un momento de acción de gracias y de compartir la vitalidad de la iglesia local. La ceremonia fue presidida por Monseñor Fulgence Rabemahafaly, Arzobispo de Fianarantsoa y concelebrada por muchos sacerdotes.

Concluimos la visita con la asamblea provincial, momento de formación e intercambio fraterno, seguida del CPP y del encuentro con el C.P. La presencia de nuestras hermanas misioneras, Mundica (Atlántico Sur) y Josefina

(México) es una valiosa aportación para enriquecimiento mutuo.

Volvimos con gran esperanza sobre esta joven provincia de gran vitalidad apostólica y con un verdadero deseo de profundizar y vivir el carisma de la Asunción y de llegar a las periferias de su país.

Como sabéis, el Capítulo General nos ha pedido que acompañemos a las provincias de Francia Notre Dame y de Madagascar durante estos años. Para nosotros la visita ha sido un tiempo de inmersión en esta realidad, de acción de gracias a Dios por lo que hemos recibido, por el camino recorrido después de la fusión y por los desafíos para continuar el camino de enraizamiento de la Asunción en Madagascar.



FIANARANTSOA-AMPITAKELY

ALAKAMISY-ITENINA



AMBOHIMHASOA



**ANDOHANILAKAKA**



**AMPASIMANJEVA**



**ANTANANARIVO (TSIAZOTAFO)**



**MANANDONA**



**ANTSENAVOLO**



**MANOVOHASINA-NOVICIAT**



## REUNION DEL SECRETARIADO INTERNACIONAL DE JOVENES



Del 05 al 14 de agosto Carmen López (México) y Marie Valerie (Francia) tuvieron su primera reunión en Auteuil para finalizar el plan de acción del Secretariado Internacional de jóvenes y presentarlo al Consejo General. Agradecemos el esfuerzo y el compromiso en el servicio que se les ha confiado, y estamos seguras de que impulsará a la Congregación

a retomar con pasión y audacia nuestra opción por los jóvenes y las vocaciones.

ASUNCIÓN JUNTOS. Del 20 al 24 de agosto en Rue de Plantes-Paris se reúne el CPAE (Consejo Permanente de Asunción Juntos) Marthe Marie r.a. (Consejo General), Catherine Marie Lienard r.a. (Francia), Inés Polotan (Asia-Pacífico), María Arinero (España) y Rodrigo Naranjo (América Central-Cuba), para iniciar su servicio en la animación de Asunción Juntos a la luz de las llamadas del Capítulo General.

En efecto, ¡Dios hace obras grandes por nosotras!

Que recibamos la gracia de contemplar siempre las acciones y mociones de Dios en nuestras vidas.

En comunión afectuosa y agradecida,

*Rekha, Sandra, Isabelle, Marthe, e Irene*